

## メッセージ

本日ここに、部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会 第38回大会が開催されますことをお祝い申し上げます。日頃より皆様には大変お世話になり心より感謝申し上げます。また、この度の衆議院議員総選挙におきましては、1区平竹耕三さん、3区泉健太さん、5区山本和嘉子さん、6区山井和則さんに対し、力強いご支援を賜り、誠にありがとうございました。

部落差別解消法、障害者差別解消法、ヘイトスピーチ解消法が成立した後、社会における人権尊重の意識は高まってきています。しかし、ネット上での誹謗中傷や差別情報の拡散など、新たな人権問題も発生しています。小生も立憲民主党 人権政策推進議員連盟の顧問として、包括的な人権救済制度の実現に向けて、引き続き尽力して参ります。今後もご指導・ご鞭撻の程、よろしくお願ひいたします。

結びに、本日が活発なご議論の中、実り多きものとなりますこと、部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会の今後のご発展をご祈念申し上げ、メッセージとさせていただきます。

2024年11月29日

立憲民主党京都府総支部連合会会長

参議院議員 村山哲郎



部落解放・人権政策確立要求  
京都市実行委員会  
会長 吹田 良忠 様

## メ ッ セ ー ジ

部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会第38回大会のご盛会、誠におめでとうございます。

部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会の皆様方におかれましては、部落問題の解決とあらゆる差別の撤廃に向け、日々ご奮闘されておられますことに心より敬意を表します。また日頃から、私ども自治労京都市職員労働組合へのご指導ご鞭撻を頂いておりますことに対し、心から感謝を申し上げます。

さて、今年の春闘は大手企業において大幅な賃上げがなされました。京都市においては、中小零細企業は伸び悩み、厳しい状態が続く中、物価上昇に追い付いていない状況下にあります。

また私たち公務労働者の状況は依然として厳しく、労働組合を取り巻く環境も大きく変化してきました。給与のアップデート・地域手当の課題など、協議をすすめていかなくてはなりません。さらに、労働人口が確実に減少することを踏まえ、引き続き職場環境や働き方改革の対応が求められる状況となっています。

市民に信頼される労働組合として、社会の安心・安全・信頼の基礎となる地域公共サービスの担い手としての責任を果たし、安心して生活できる社会保障制度の確立をはじめ、地方自治の充実発展と、平和憲法の堅持、そして、自治体労働者はもとより、全労働者の生活と労働条件の一層の前進が喫緊の課題であります。

部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会の皆さんにおかれましては、今大会を契機とし、障碍者差別解消法・ヘイトスピーチ解消法等、法制定の確立、そして部落の完全開放、すべての差別撤廃に向けた、組織の総力をあげた取り組みを進められ、さらなる団結の力で前進を図られますことを、ご祈念申し上げ連帯のメッセージとさせていただきます。

2024年11月29日

自治労京都市職員労働組合

中央執行委員長 森本 尚秀



部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会  
会長 吹田 良忠 様

### メッセージ

時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

第38回定期総会のご開催を心よりお祝い申し上げます。

あらゆる差別をなくし、人権を確立する闘いに対して日々ご尽力  
いただいていることに心から敬意を表します。

私たちも皆様としっかり課題を共有し、協力してまいります。

今後ともご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

むすびに、今大会が実り多きものとなりますとともに、今後ますますのご発展をお祈り申し上げ、お祝いのメッセージとさせていただきます。

2024年11月29日  
民主・市民フォーラム京都市会議員団  
団長 天方 浩之

2/2

**部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会****会長 吹田 良忠 様**

第38回大会のご開催、誠におめでとうございます。

部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会の皆様には、日頃より人権侵害

救済に関する法制定に向けた多大なるご尽力に心から感謝申し上げます。

私ども公明党も、部落差別解消推進法、障害者差別解消法、ヘイトスピーチ

解消法などの制定に向け、共に歩んできたことを誇りに思っております。

本日ご開催の大会が、さらなる具体的かつ包括的な法整備の実現への一助とな

ることを祈念いたします。 今後も、共に人権尊重と平等社会の実現に向け

て、邁進してまいりましょう。

2024年11月29日

公明党京都市会議員団

団長 青野 仁志

## お 祝 い

本日の部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会「第38回 大会」が多くの方々のご参加のもと盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

人権政策と平和、民主主義の確立、そして真に人権が尊重される豊かな社会を目指し活動を展開しておられる、吹田良忠 会長をはじめ、部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会に結集される皆様の活動に敬意を表させていただきます。また、国民民主党京都府連ならびに所属する国会議員や自治体議員、予定候補、幹事の諸活動に対しまして、深いご理解と多大なご支援・ご協力を賜り感謝申し上げます。

世界情勢の変化、様々な技術革新、価値観の多様性は社会や生活に対して急激な変化をもたらしています。また、時代が進んでも貧困による社会格差は拡大し、社会には未だに差別や偏見が根強く残っています。

特に情報通信の発展により、インターネット上にソーシャルネットワークという新しいコミュニティが発達しましたが、その利便性以外にも匿名性や拡散性、個人の情報発信力の強化は意図せず偏見や差別、人権侵害の発信、誤った情報の氾濫という新たな問題を生み出しています。このような状況の中、全ての人に認められている「差別されない人格的利益」を守り抜き、差別の無い社会実現のためにも、法整備をはじめとしたあらゆる対応を進めていく必要があります。

2020年 の結党から私たちは「改革中道」、「対決よりも解決」の政治姿勢で、様々な日本の課題や新型コロナウイルスや急激な物価高による生活、経済に対する影響や打撃に対して、「政策先導型政党」として政策提案を行い、政策を実現し、課題を解決してまいりました。特に、日本経済や社会生活の基盤となるエネルギーである燃料の価格高騰については、あらゆる方法により現実的に即応してきました。

政治と金の問題を引き金として、有権者より自公政権へ厳しい審判が出されました。政治への信頼を失う行動に対し厳しい審判がされた中ではありましたが、私たちは頂戴した多くの期待に応えるため、引き続き、政策の推進・実現に向けて取り組んでまいります。また、非自民・非共産の枠組みの中で「教育無償化をはじめとした人づくり」「積極財政への転換による賃金の上がる経済の実現」「防衛のみならず、エネルギー、食糧問題も含む安全保障、自分たちの国は自分たちで守る」という国民民主党の3本柱の政策と国家の実現を目指し、これまでの自公政権とは違い、国民から期待や信頼を得られる政治を進め、日本を変える先導役を果たしてまいります。皆様の地域で活動する所属国会議員や自治体議員、予定候補、幹事へご意見、ご要望などお寄せ下さい。しっかりと取り組んでまいります。

結びに、差別の撤廃や平和運動、人権政策の確立により、差別のない誰もが笑顔で暮らせる人権が尊重される豊かな人権確立社会の実現を目指し、日夜取り組んでおられる部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会と、そこに集う皆様、そして本日ご参加されておられる全ての方々の益々のご発展とご健勝ご多幸を心からご祈念申し上げ、お祝いのメッセージとさせて頂きます

2024年 11月 29日

国民民主党京都府総支部連合会

会長 中野 洋一



2024年11月29日

部落解放・人権政策確立要求  
京都市実行委員会  
会長 吹田 良忠様

### メッセージ

部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会第38回大会のご盛会をお慶び申し上げますとともに差別を許さない社会規範・人権侵害救済の法制定に向けて取り組まれていることに敬意を表します。

現在ウクライナに対してのロシア軍事侵攻は、ロシア側は主導権があると主張し、ウクライナのゼレンスキーア大統領は徹底抗戦の姿勢であり、終わりが見えません。イスラエルとレバノンの親イラン民兵組織ヒズボラの戦闘も1年以上続いき、レバノンでは3800人以上が死亡しました。戦争は最大の人権侵害であり、罪のない子どもや女性、市民が犠牲になっています。日本でも10月総選挙で大敗した自公政権は少数与党となりましたが石破内閣も軍備のための増税、戦争への道と突き進んでいます。国内での人権確立社会の実現が求められています。

現在、円高・物価高により国民生活が厳しい巾、防衛費の大幅な増額は社会保障費や医療・介護、教育など国民生活に密接に関連する予算の削減や消費税率の上昇につながり、国民の暮らしをさらに厳しくさせるものとなります。

社民党は、憲法が保障する国民の諸権利を活かし、実効性のある包括的差別禁止法の制定、いのちと暮らし、平和を守る政治の実現をめざします。

あらゆる差別をなくし、平和と民主主義を守るために、共に闘いましょう。

社会民主党京都府連合  
代表 中村 在男

祝

辞

「第三十八回大会」のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

ご案内を頂戴いたしましたが、本日は他の公務のため、やむを得ずの欠席となりますことをお詫び申し上げます。

平素より貴会の皆様におかれましては、会長　吹田良忠様を先頭に、部落解放・あらゆる人権の確立に向けて多大なるご尽力を賜つておりますことに心より敬意を表します。

本会を契機とされ、部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会が今後益々ご発展されますこと、そして本日ご参集の皆様のご健勝ご多幸を心からお祈り申し上げます。

令和六年十一月二十九日

日本維新の会国會議員団　副代表

衆議院議員

前原誠司



部落解放・人権政策確立要求京都市実行委員会

会長　吹田　良忠　様